
 

 

REQUERIMENTO Nº  98/12 
De Informações 

 
“Referente a exames que 
necessitam da máquina de 
ultrassonografia”   

 
 

Este vereador foi procurado por diversos munícipes 
solicitando informações a respeito da demora no agendamento dos 
exames que necessitam da máquina de ultrassonografia. 

Os mesmos relataram que a justificativa do setor 
competente é que a maquina está quebrada e não tem prazo para 
conserto. 

 
  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando as seguintes 
informações: 
    
 
  1 – A administração tem conhecimento de tal fato? 
 
  2 - A máquina realmente está quebrada? 
     
        3 – Se positivo o item 2, tem prazo para conserto? 
 
  4 – Se negativo o item 2, qual o verdadeiro motivo da demora 
para a realização dos exames? 
 
  5 – Quantas máquinas de ultrassonografia o município 
possui? 
 
  6- Outras informações que acharem pertinentes. 

  
                                                                                                 

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1 de fevereiro de 2012. 

 
 

 
FABIANO W. RUIZ MARTINEZ 

“PINGUIM” 
-Vereador - 


